

Wahlen  
8.3.26

# Olivia Lattmann

In den Gemeinderat Glarus Nord

# Olivia Lattmann-Hertach

## Für ä läbhaft Glarus Nord

### Wer bin ich?

Ich wuchs in Niederurnen auf und lebe heute mit meinem Mann und unseren beiden Kindern in Näfels.

Ich engagiere mich gerne in Vereinen. So bin ich z.B. als Vizepräsidentin der FDP Frauen Kt. Glarus aktiv.

Als Betriebsökonomin mit umfangreicher Erfahrung im Gesundheitswesen arbeite ich derzeit am Universitätsspital Zürich, zuvor war ich einige Jahre am Kantonsspital Glarus tätig.

### Für ä läbhaft Glarus Nord

„Läbhaft“ steht für ein lebens- und liebenswertes Glarus Nord, geprägt von Gemeinschaft, Kultur und einem aktiven Vereinsleben mit Märkten, Umzügen und weiteren Anlässen, die das Gemeindeleben bereichern.

Ein lebendiges Glarus Nord ist ein starker Wirtschaftsstandort, an dem Betriebe unkompliziert handeln, Ideen umsetzen und wachsen können. Dafür setze ich mich für weniger Bürokratie und mehr Eigenverantwortung ein. So entsteht ein Glarus Nord, in dem auch künftig unterschiedlichste Menschen Arbeit finden, getragen von einer starken Bildungslandschaft mit Schulen, die beste Zukunftschancen eröffnen. Zusammenfassend soll Glarus Nord eine hohe Lebensqualität bieten, sodass man sich wirklich zu Hause fühlt.

### Ihre Stimme zählt

Am 8. März 2026 entscheiden Sie über die Zukunft unserer Gemeinde. Setzen Sie ein Zeichen für ein starkes Glarus Nord und wählen Sie mich in den Gemeinderat.

[olivia-lattmann.ch](http://olivia-lattmann.ch)

